

FONDOS ESPECULATIVOS

¿Puede Argentina evitar el *default* de nuevo?

REUTERS

EL 30 DE JULIO podría ser la segunda vez que Argentina caiga en *default* desde el incumplimiento de pago de su deuda externa en enero del 2002, que afectó aproximadamente 100,000 millones de dólares en bonos soberanos.

Tras un polémico periodo de discusiones, Argentina llevó a cabo una reestructuración en el 2005 en la que 76% del total de los acreedores aceptó el canje. En una reapertura de la reestructuración en el 2010, la tasa de aceptación aumentó a poco menos de 93 por ciento.

Para la agencia calificadora Moody's Investors Service, las "pérdidas involucradas en el canje de deuda fueron altas,

alrededor de 70% en el canje argentino frente a 47% en promedio para las reestructuraciones soberanas".

La semana pasada, la delegación del gobierno argentino se reunió en dos ocasiones con el mediador Daniel Pollack, sin llegar a ningún acuerdo de mantener la medida cautelar (*stay*) y permitirle el pago a Argentina. Pollack confirmó después del encuentro que "no se ha alcanzado ninguna solución en el *impasse* entre las partes". No habrá un nuevo encuentro antes del plazo de vencimiento, el 30 de julio.

Para Moody's, Argentina es el único país, de 34 casos estudiados en la era moderna, que ha tenido un *default* soberano que ha resultado en un largo y persistente litigio.